

Viernes 10 de julio de 2015

*"Las ideas son capitales que sólo ganan intereses entre las manos del talento."
Antoine Rivarol*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.78

Euro

17.43

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



EL ECONOMISTA™

México crecerá sólo 2.4% en el 2015: FMI

Los pronósticos de los especialistas sobre la reducción que haría el Fondo Monetario Internacional (FMI) a su previsión del crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México durante el 2015 fueron superados por mucho. Ayer, el organismo al frente de Christine Lagarde redujo su expectativa a 2.4% desde 3% de abril, la segunda más baja entre todas las naciones del mundo, en línea con el recorte a Estados Unidos, que también fue de seis décimas. A Canadá se lo redujo en siete décimas, a 1.5 por ciento. En el reporte actualizado de las Perspectivas Económicas Mundiales (WEO, por su sigla en inglés), los economistas del FMI advierten que esta corrección para México, al igual que la que hace para Canadá, está directamente relacionada con un "efecto de contagio" por la contracción inesperada de la economía vecina, cuyo pronóstico ubicó en 2.5 desde 3.1 por ciento.

El Financiero

México necesita una política pública para fomentar ahorro interno: AMIB

La economía de México necesita aumentar el ahorro interno para capitalizar el pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto de hasta 5 por ciento que tendría el país, como consecuencia de una probable derrama de beneficios que traerán las reformas estructurales aprobadas y así proporcionarle a los mexicanos una pensión digna en los próximos años, afirma José Méndez Fabre, presidente de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB). "

REFORMA

Garantiza Hacienda ingresos a Estados

Las entidades federativas del País pueden estar tranquilas este año y el siguiente, pues sus ingresos están prácticamente asegurados. Así lo expone Marcela Andrade, titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas (UCEF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Actualmente, el Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF), que se usaría en caso de una baja en los ingresos vía Participaciones, cuenta con 35 mil millones de pesos a junio de 2015. "Esos 35 mil millones son una cifra récord para este fondo, históricamente nunca había llegado a este nivel", aseguró.

Viernes 10 de julio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Preguntas frecuentes
relativas al Sistema de
Presentación del
Dictamen Fiscal
(SIPRED) 2014 

Lanzamiento del
Sistema de Control de
Puntos de la Norma de
Desarrollo Profesional
Continuo 

Proyecto para
auscultación de las
modificaciones al
Código de Ética
Profesional en vigor 

NOTAS FISCALES:

SHCP / Publicación de
los Anexos 1, 1A, 3, 7,
11, 13, 14, 15, 17, 23
y 26 de la RMF 2015 

INEGI / Índice Nacional
de Precios al
Consumidor del mes
de junio de 2015 

PRODECON / Boletín
del mes de junio de
2015 

MILENIO

Consejo Mexicano de Negocios invertirá 33 mil mdd este año

Las empresas del Consejo Mexicano de Negocios invertirán este año casi 33 mil millones de dólares este 2015, anunció Claudio X González quien a partir de este 9 de julio deja la presidencia de este organismo. El empresario dijo que dicho monto de inversión es “demostración del entusiasmo que han generado las reformas de gran calado” de la actual administración. Agregó que esta inversión no es parte de las erogaciones totales que benefician a la economía porque solo considera ampliación de capacidad y no gastos operativos. Esta inversión es equivalente al financiamiento en 24 nuevas plantas automotrices, este año, dijo el empresario.

EXCELSIOR

www.excelstor.com.mx

Empresarios harán inversión récord de 33,000 mdd en el año

El presidente saliente del Consejo Mexicano de Negocios, Claudio X. González Laporte, anunció ante el presidente Enrique Peña Nieto una inversión en el país durante 2015 por 33 mil millones de dólares, cifra equivalentes a 520,000 millones de pesos. Las inversiones del Consejo se están dando principalmente en los sectores de telecomunicaciones, productos al consumidor, minería, tiendas de detalle, sector químico, autopartes, productos farmacéuticos, banca, alimentos, transporte, construcción e infraestructura, además de tecnología e información”, expuso González Laporte.

La Razón

razon.com.mx

Arrastra economía de EU a México y Canadá

Una disminución en la actividad económica de Estados Unidos arrastró a la baja a Canadá y México, lo que repercutió en su previsión de crecimiento al pasar del 2.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), seis décimas menos de la perspectiva que tenía el Fondo Monetario Internacional (FMI) en abril pasado, que era de 3.0 por ciento. Durante el primer trimestre del 2015, el crecimiento económico global fue de 2.2 por ciento, ocho décimas menos que lo que esperaba el organismo, debido a que una “contracción inesperada” de la economía de Estados Unidos, causada por las huelgas portuarias, el “crudo invierno” y un fuerte recorte al gasto hacia el sector petrolero, “contagiaron” a la baja a México, Canadá y el resto del mundo.

Viernes 10 de julio de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(09/07/15)	3.00
TIE 28 (09/07/15)	3.2960
TIE 91 (09/07/15)	3.3135
TIE 182 (08/07/15)	3.3811
CETES 28 (07/07/15)	2.96
Reservas internacionales (mdd)	
(03/07/15)	192,207.5

Inflación anual

(Jun. 2014-Jun. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.87
Inflación subyacente *	2.33

Inflación mensual

(May. 2015, %)	
Inflación *	0.17
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (09/07/15)	5.281419

CNNEXPANSIÓN

Grecia envía sus propuestas de reformas al Eurogrupo

Las propuestas de Grecia que explican cómo cumplirá las condiciones para un nuevo rescate financiero fueron recibidas este jueves por Jeroen Dijsselbloem, quien preside el Eurogrupo de ministros de Finanzas del área de la moneda única, informó su portavoz. "Las nuevas propuestas griegas fueron recibidas por el presidente del Eurogrupo, Jeroen Dijsselbloem, es importante que las instituciones (los acreedores) las consideren en su evaluación", indicó Michel Reijns, el mencionado vocero, en su cuenta en Twitter. El parlamento griego debatirá el plan el viernes, dijo un funcionario del Gobierno a CNNMoney.



Industriales no permitirán prácticas ilegales en acero: Concamin.

El presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Manuel Herrera, señaló que la Secretaría de Economía anunció unas medidas para poder coadyuvar a contrarrestar un poco el impacto negativo en la industria del acero. En entrevista con Fórmula Financiera, Manuel Herrera destacó que en este sentido le toca a la Concamin tratar de generar este diálogo, y el consenso, el cual permita explorar algunas otras medidas que pudieran ayudar de manera importante a la industria del acero. "Lo que estaremos haciendo nosotros es precisamente una convocatoria a los diferentes sectores involucrados y de alguna manera que pudieran verse afectados en caso de tomarse alguna medida, como pudiera ser alguna salvaguarda".



Actividad industrial en México sufre peor caída mensual en casi dos años

La actividad industrial de México anotó en mayo su mayor baja mensual en 20 meses golpeada por un mal desempeño de los sectores de manufacturas y construcción, según cifras publicadas el viernes por el instituto nacional de estadística, INEGI. El indicador registró un descenso del 0.4 por ciento en mayo frente a abril, en cifras ajustadas por estacionalidad, su peor caída desde septiembre de 2013 cuando registró una baja de la misma proporción. Analistas estimaban un leve repunte, del 0.2 por ciento, para la actividad industrial de mayo.

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Viernes 10 de julio de 2015



Bolsa mexicana sube animada por expectativa de acuerdo para Grecia

La bolsa mexicana subía en sus primeros negocios del viernes en medio de un buen ánimo inversor, ante la expectativa de que Grecia logrará un acuerdo con sus acreedores que le permita evitar un colapso financiero y mantenerse dentro de la zona euro. A las 9.10 hora local (1410 GMT), el índice líder IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, ganaba un 0.60 por ciento y se ubicaba en 44,830.56 puntos



México tiene capacidad para enfrentar entorno económico: EPN

El presidente Enrique Peña Nieto (EPN), participó en la sesión del Consejo Mexicano de Negocios que agrupa a 50 empresas. Les dijo que la Tarea de cambiar y de transformar a México positivamente depende de todos. "No podemos bajar los brazos, no podemos ser pasivos frente a lo que nuestro país vive, todo lo contrario, tenemos que ser parte de un esfuerzo colectivo, para tener el país que queremos, que deseamos, que soñamos, y que, debo decir, podemos tener", señaló EPN. Destacó que México tiene enormes potencialidades y fortalezas para enfrentar un entorno económico global adverso.



La mayor parte del país presentará lluvias

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé potencial de lluvias intensas con chubascos, tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes en zonas de tormenta en Chiapas; muy fuertes en Tabasco y Veracruz; fuertes en Campeche y de menor intensidad en Yucatán y Quintana Roo. Debido a que la nueva onda tropical número 15 se extenderá sobre la Península de Yucatán y viajará con dirección hacia el oeste. Asimismo la onda tropical número 14, que se extenderá al sur de Guerrero y Oaxaca, asociada con la zona de inestabilidad localizada en esa misma región, generarán potencial de lluvias muy fuertes con tormentas eléctricas, chubascos, caída de granizo y vientos fuertes en Oaxaca y Guerrero.

